

WR 08.10.18

## Dortmund

### Chefarzt hält Vortrag über Sucht im Alter

Aktionstage zum Thema Sucht

Millionen Ältere nehmen zu viele psychoaktive Medikamente wie Schlaf-, Schmerz- oder Beruhigungsmittel ein. Nach Schätzungen der Deutschen Hauptstelle für Suchtfragen (DHS) sind es zwischen 1,7 und 2,8 Millionen Menschen. Die Symptome der Abhängigkeit werden oft nicht erkannt oder sie werden schlicht dem Alter zugeschrieben. Die Aktionstage zum Thema „Sucht hat immer eine Geschichte“ laufen noch bis bis Sonntag (14. 10.). Sie wollen auf die Gefahren von Sucht im Alter aufmerksam machen. Am Donnerstag (11. 10.) erklärt Dr. med. Dieter Geyer, Chefarzt der Johannesbad Fachkliniken Fredeburg und Holthausener Mühle, woran sich Sucht im Alter erkennen lässt und welche Therapiemöglichkeiten es gibt. Die Veranstaltung von 15 bis 18 Uhr im Wilhelm-Hansmann-Haus, Märkische Straße 21, findet statt in Kooperation mit dem Fachdienst für Senioren der Stadt Dortmund, dem Kreuzbund, dem Pflegezentrum „Am Apfelbach Dortmund“ und dem Seniorenwohnpark Burgholz. Neben dem Vortrag gibt es an den Aktionstagen Lesungen, Kinovorstellungen, Theateraufführungen, Fachdiskussionen und Sportangebote. Das Programm: [www.dortmund.de](http://www.dortmund.de)